



KIRCHENBANK-POLSTER

Verbesserte Raumakustik und mehr Komfort beim Sitzen

Es ist so eine Sache mit der Akustik und dem Komfort in Kirchen. Die vielen glatten Flächen erzeugen einen Nachhall, der mehrfach reflektiert wird. Damit wird die Sprachverständlichkeit gestört. Die offenen und porösen Oberflächen unserer Bankpolster verbessern nicht nur die Raumakustik, sie die Besucherinnen und Besucher auch bequem sitzen. Die Wahl der richtigen Polster lohnt sich also gleich doppelt!



Hochwertig und individuell gefertigt

Alle Polster für die Kirchenbänke werden passgenau gefertigt. Wir kümmern uns dabei auch um jegliche Ecken, Rundungen und Aussparungen. Die Polster können auf Bänken und Stühlen lose aufgelegt werden und sind absolut rutschfest. Zudem punktet jedes dieser Sitzpolster mit hervorragenden Eigenschaften wie Langlebigkeit, hoher Scheuerfestigkeit, Licht- und Farbechtheit. Durch die schmutzabweisende Imprägnierung der Fasern lassen sich die Polster auch einfach reinigen und pflegen.



Angenehm warm dank Heizpolster

Die integrierte Infrarot-Carbon-Flächenheizleiter wärmen durch die grossflächige und gleichmässige Abstrahlung auch gleich die Umgebung. Damit sorgen Sie mit wenig Energie bei den Kirchenbesuchern für eine angenehme Wärme.

Durch die Infrarotstrahlung gibt es kaum Luftbewegung (sogenannten Konvektion) und es kommt auch kaum zu Staubverbrennung. Dies wiederum schont die Baustruktur, Gemälde und Einrichtung.

Vielfältige Material- und Farbkombinationen

Wir bieten eine grosse Auswahl an Farben. Damit finden Sie garantiert die passende Kombination zur restlichen Einrichtung. Wir bieten nebst den Sitzpolstern auch die dazugehörigen Kniepolster.

Wir verwenden Veloursstoff, meliert oder strukturiert. Dies in einer Gesamtstärke von 25 bis 35 mm. Der Veloursstoff ist extrem strapazierfähig, antistatisch sowie schmutz- abweisend und gehört zur höchsten Stoffgruppe, welche zu 100% aus Polyamid 6.6 besteht.

